



Ein Beruf mit Herz und Perspektive

Der Beruf der Medizinischen Fachangestellten (MFA) ist unglaublich vielseitig und bietet vor allem in der Hausarztpraxis viele Entwicklungsmöglichkeiten.

Als Bayerischer Hausärzteverband wissen wir, wie wichtig gut aus- und fortgebildete MFA für Hausarztpraxen sind. Deshalb unterstützen wir Sie gerne dabei, Ihre Kompetenzen als MFA auszubauen. Dazu entwickeln wir Qualifizierungs-Angebote, bieten ein VERAH®-Förderprogramm und haben uns erfolgreich für die Einführung eines Studiengangs eingesetzt, der auf die Qualifikation zur VERAH® aufbaut. Außerdem ist es uns wichtig, Sie in Sachen effizienter Umsetzung der HZV fit zu machen! Deshalb bieten wir neue Qualifizierungsmaßnahmen im Bereich HZV aber auch zur Digitalisierung an, die sich am aktuellen Bedarf in den Hausarztpraxen orientieren.

Nutzen Sie die Qualifizierungs-Chancen, die Ihnen als MFA in der Hausarztpraxis offen stehen!

Immer aktuell informiert mit unserem BHÄV-Newsletter für MFA

Hier anmelden:

www.bhaev.de/newsletter_mfa



Eine VERAH® in der HZV – das zahlt sich für alle aus!

Ihre Praxis nimmt bereits erfolgreich an den HZV-Verträgen teil, hat aber noch keine Versorgungsassistentin in der Hausarztpraxis (VERAH®) im Team?

Dies sollten Sie ändern, indem Sie VERAH® werden. Dadurch werden Sie unersetzlich – für Ihr Praxisteam und für die PatientInnen. Denn die Ausbildung einer Medizinischen Fachangestellten (MFA) zur VERAH® macht sich in der Hausarztzentrierten Versorgung (HZV) gleich mehrfach bezahlt.

Interesse? Sprechen Sie mit Ihrer Chefin / Ihrem Chef und wenden Sie sich für weitere Informationen bitte an das VERAH®-Team des IHF:

Hotline 0 22 03 - 5756 3333 oder verah@ihf-fortbildung.de

Übrigens: Der Bayerische Hausärzteverband hat für seine Mitglieder, die an der HZV teilnehmen, ein VERAH®-Förderprogramm aufgelegt. Weitere Informationen gibt es beim VERAH®-Team des IHF. Sprechen Sie Ihre Chefin / Ihren Chef darauf an!



Medizinische Fachangestellte:

Ein Beruf mit Herz



Entwicklungsmöglichkeiten für MFA in der Hausarztpraxis
www.bhaev.de/fortbildung_mfa



Entwicklungsmöglichkeiten für MFA in der Hausarztpraxis in verschiedenen Bereichen

Weiterqualifikation mit Schwerpunkt	Die Basis muss gelernt sein: Basisqualifikation	Auf einer guten Basis lässt sich aufbauen: Aufbaumodule	Expertenwissen: Zusatzqualifikation
Medizinische Versorgung	<ul style="list-style-type: none"> ♥ VERAH® VersorgungsassistentIn in der Hausarztpraxis <p>VERAH® www.verah.de</p>	<ul style="list-style-type: none"> ♥ VERAH® Plus ♥ VERAH® Refresher ♥ NäPa/EVA goes VERAH® VERAH® goes NäPa/EVA <p>www.verah.de</p>	<ul style="list-style-type: none"> ♥ Bachelor-Studiengang „Primärmedizinisches Versorgungs- und Praxismanagement (B. SC.), FOM  <p>www.bhaev.de/fom-verah</p>
Hausarztzentrierte Versorgung (HZV)	<ul style="list-style-type: none"> ♥ HZV-Patienteneinschreibung – Schritt für Schritt NEU ♥ Das 1x1 der HZV-Abrechnung NEU <p>Auch für WiedereinsteigerInnen geeignet</p>	<ul style="list-style-type: none"> ♥ Fit für die nächste HZV-Quartalsabrechnung NEU ♥ HZV-Labor-Abrechnung – leicht gemacht ♥ Knifflige HZV-Fälle – Abrechnung praktisch erklärt NEU 	<ul style="list-style-type: none"> ♥ BEAH® Betriebswirtschaftliche AssistentIn in der Hausarztpraxis ♥ BEAH® Refresher 
Digitalisierung NEU	<ul style="list-style-type: none"> ♥ Digitalisierung in der Hausarztpraxis NEU 	<ul style="list-style-type: none"> ♥ Digitalisierung und Telematik NEU <p>www.bhaev.de/ihf-mfa-20</p>	